



泰山木



佐倉市立上志津中学校
佐倉市上志津 866 番地
令和7年11月28日発行

学校教育目標 進んで学び、心豊かにたくましく、自ら考え行動する生徒の育成 ～「四つの約束」を大切にした、自己指導能力の涵養～

「流れの中で」～磨けるときに磨く～

校長

校庭の木々の葉も色づき、枯葉が舞い散る季節となりました。朝夕の冷え込みや頬にさわる北風から、師走の到来を感じます。外掃除の生徒たちが、校庭や校門付近の紅や黄に染まった落ち葉を竹ほうきできれいにしてくれています。校舎内には、クリスマスツリーが飾られるなど、季節は秋から冬へと移り変わっていく気配を感じます。今年も残すところ1ヶ月足らずとなり、令和7年の締めくくりの時期になりました。間もなくやってくる新しい年に向けて、子供たちが希望をもって学校生活を送ることができるよう、教職員全員で努力してまいります。

今夏は、上志津中学校の運動部の活躍が多く見られましたが、秋は文化部も大いに活躍を見せてくださいましたので紹介させていただきます。

○11月18日に成田国際文化会館で行われた、「印旛都市音楽発表会」に本校吹奏楽部が出場しました。

10月下旬に行われた第1ブロック（佐倉市・酒々井町）の予選に出場した12校の中から選ばれて出場を果たしました。（3校選ばれるうちの1校）

当日の発表は、○○先生の指揮に合わせ、生徒の気持ちと音が一つになっており、聞く人の心に届くたいへん素晴らしい演奏でした。なにより、出発するバスを見送る際に見た子供たちの誇らしげな笑顔と、演奏しているときの自信に満ち溢れた表情がとても印象的でした。



○11月8日に行われた「千葉県中学校創造ものづくり教育フェア」に、本校の科学部が5チーム出場し、うち2年生の1チームが、千葉県特別賞をいただきました。

大会の内容は、「ロボット基礎部門」というカテゴリーで、自分たちで制作したロボットを操縦し、エリア内にあるボールを時間内に、どれだけ多く移動させられるかを競うものだそうです。

顧問の○○先生からは、夏休み明けからロボット設計、製作、操縦の練習を2~4人組で行い、チームワーク良く取り組んだ成果が発揮でき、たいへん素晴らしいと聞いています。

4位に入賞した1チーム（36チームが参加）は、12月7日に柏市で行われる関東大会に出場します。活躍を期待しています。



さて、話は変わりますが、詩人の宮澤章二さんをご存じでしょうか。10年ほど前、CMに使用された一節「思いは見えないけれど、思いやりは見える」が有名になりました。彼の詩の一つを紹介させてもらいます。

「流れの中で」

聞けるときに 聞いておかないと 決して聞けないコトバがある
言えるときに 言っておかないと 再び言えないコトバがある
つかめる時に つかんでおかないと 死ぬまで無縁の宝がある
磨ける時に 磨いておかないと 光らぬまま朽ちていく宝がある

得たものを失うその数よりも
得られずに失われたものたちの数の多さ
わずかの知恵とわずかな努力が それに触れ得たかもしれないのに

この詩は、日々の学習・体験をとおして成長していく中高生に贈られたもののように思います。(当然、大人にも当てはまります) 令和7年の学校生活もあと1か月となりました。生徒の皆さんには、日々の生活の中で「聞けるときに聞いておく」、「磨けるときに磨くこと」ができますか。これらの「言葉」や「磨くタイミング」は誰にでも平等に訪れますか、その瞬間に自分の「宝」とできるよう行動できるかは、その人の心の持ちようによっているのではないでしょうか。感受性の強い中学生時代は、「聞ける時・磨ける時」の宝庫です。

上志津中学校の子どもたちには、日々の学習、友だちや先生方との生活の中で、多くの体験を通して大切な知識を身に付け、将来に向けての貴重な経験をして心を揺さぶられる「感動」を一つでも多く味わってほしいと思います。一つ一つが子供たちにとって、何ものにも代えがたい「財産(宝)」になっていきます。

今後も生徒たちが多くの学習・体験を通して、成長できるよう本校へのご支援、ご協力を願いいたします。

2025年12月



月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日	日曜日
1 面接練習 3年生	2 卒業アルバム 個人写真撮影	3 歯科管理検診	4 実力テスト 3年生	5 御輿集会 1年生	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18 給食最終日	19 弁当持参日	20	21
22 弁当持参日	23 全校集会	24 冬季休業 ~1月6日	25	26 部活動停止期間 ~1月3日	27	28
29	30	31	1	2	3	4
5	6	メモ	<ul style="list-style-type: none">年明けの登校開始は、1月7日（水）からです。12月26日から1月3日までは部活動停止期間となります。			